

Sherritt International va accroître ses investissements à Cuba



La Havane, 9 nov. (RHC)- La société canadienne Sherritt International investira à Cuba pour augmenter la production de nickel et de cobalt.

Le complexe minier Moa, dans la province d'Holguin, géré par Sherritt international, produit environ 35 000 tonnes de nickel et de cobalt par an et la société canadienne espère augmenter ce chiffre de 20% pour répondre à la demande du marché.

Bloomberg, groupe spécialisé dans l'actualité financière, a indiqué à ce sujet que le nouveau Pdg de la société, Léon Binedell, qui est venu à Cuba fin octobre, prévoit de dépasser la production actuelle. «Essentiellement, la recherche de capital plus maigre et moins coûteux pour Sherritt est un moyen important d'augmenter les flux de trésorerie et de poursuivre la croissance».

L'entreprise canadienne est actuellement en train de rénover et d'étendre ses actifs pour relever le défi de réduire au minimum l'utilisation des combustibles fossiles.

«L'impact du Covid-19 et les sanctions de Washington ont créé une forte pression sur le gouvernement cubain, a fait remarquer M. Binedell, lors de sa visite à Moa, en octobre dernier. Il a indiqué que Sherritt et les dirigeants cubains ont pourtant trouvé un «grand alignement» sur le plan d'expansion de l'usine d'affinage de Moa.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/276618-sherritt-international-va-accroitre-ses-investissements-a-cuba>



Radio Habana Cuba